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平成 29年第 13回教育委員会定例会会議録 

 

１ 開会宣言  平成 29年 11月 27日（月）午後１時 30分 

２ 場  所  三条市役所栄庁舎 応接室 

３ 出 席 者  長谷川教育長、長沼委員、坂爪委員、渡辺委員、小林委員 

４ 説明のための出席者 

栗山教育部長、遠藤教育総務課長、栗林子育て支援課長、 

髙橋小中一貫教育推進課長、吉川教育センター長、金子生涯学習課長、 

永井健康づくり課主幹、渋谷教育総務課課長補佐、大谷教育総務課庶務係長 

５ 傍 聴 人  ４人 

６ 議 題       

(1) 会議録の承認 

  平成 29年第 12回教育委員会定例会会議録 

(2) 報告 

  報第１号 平成 29年度第１回三条市文化財保護審議会会議録について 

(3) 議事 

  議第１号 三条市井栗公民館及び三条市井栗公民館旭分館の指定管理者の指定について 

  議第２号 三条市栄体育館等８施設の指定管理者の指定について 

  議第３号 大崎小学校校舎棟大規模改修建築本体Ⅰ期工事請負契約の締結について 

  議第４号 三条市一般会計補正予算（教育委員会所管分）について 

(4) その他 

ア 小中一貫教育実施状況について（概要報告） 

イ 次回教育委員会定例会の日程について 

７ 審議の経過及び結果 

(1) 会議録の承認について 

長谷川教育長から平成 29年第 12回教育委員会定例会会議録について諮り、承認と決定 

                                            

 (2) 報告 

   報第１号 平成 29年度第１回三条市文化財保護審議会会議録について 

金子生涯学習課長が説明 

質疑に入るが質疑なく、質疑終結 
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 (3) 議事 

  議第１号 三条市井栗公民館及び三条市井栗公民館旭分館の指定管理者の指定について 

   金子生涯学習課長が説明 

  （小林委員） 

    いぐりわかふじコミュニティというのは、井栗地域の町内会の人が集まってできた任

意団体ということで理解していいのでしょうか。 

  （金子生涯学習課長） 

    いぐりわかふじコミュニティにつきましては、任意の団体として活動されており、井

栗地区自治会長協議会の方々とお話をさせていただきながら、地域のコミュニティ活動

について自治会から支援をされております。 

  （小林委員） 

    井栗以外のほかの公民館でも、こういう各地域の任意団体が管理委託をされているケ

ースが多いんですか。 

  （金子生涯学習課長） 

    三条市では、いぐりわかふじコミュニティの１団体のみでございます。 

  （長谷川教育長） 

    ほかにございますでしょうか。 

しばらくしてないようでございますので、この件につきましては原案のとおり承認す

ることに御異議ございませんでしょうか。 

    ―異議なしの声― 

     異議なしと認めまして、本件は原案のとおり承認させていただきます。 

                                            

議第２号 三条市栄体育館等８施設の指定管理者の指定について 

   永井健康づくり課主幹が説明 

   質疑に入るが質疑なく、全員異議なく承認と決定 

                                            

議第３号 大崎小学校校舎棟大規模改修建築本体Ⅰ期工事請負契約の締結について 

   遠藤教育総務課長が説明 

  （小林委員） 

    入札は複数からあったんですか。 

  （遠藤教育総務課長） 

    今般の入札につきましては、６者の参加がございました。 
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  （小林委員） 

    予定入札価格に対して何％だったんですか。 

  （遠藤教育総務課長） 

    落札率は 88.5％でございます。 

  （小林委員） 

    健全ですね。 

  （長谷川教育長） 

    ほかにございますか。 

しばらくしてないようでございますので、この件につきましては原案のとおり承認す

ることに御異議ございませんでしょうか。 

    ―異議なしの声― 

     異議なしと認めまして、本件は原案のとおり承認させていただきます。     

                                            

議第４号 三条市一般会計補正予算（教育委員会所管分）について 

    遠藤教育総務課長及び髙橋小中一貫教育推進課長が説明 

質疑に入るが質疑なく、全員異議なく承認と決定 

   （長谷川教育長） 

本日の議案につきましては、市議会の方に提案いただきますよう理事者側に提出させ

ていただくものでございますので、よろしくお願いいたします。 

                                            

(4) その他 

ア 小中一貫教育実施状況について（概要報告） 

    吉川教育センター長が説明 

    質疑に入るが質疑なく、質疑終結 

                                            

イ 次回教育委員会定例会の日程について 

    遠藤教育総務課長から提案があり、教育長が諮り次のとおり決定 

     〔日時〕平成 29年 12月 21日（木）午後１時 30分 

     〔会場〕三条市役所栄庁舎 応接室 

                                               

８ 閉会宣言  午後１時 54分 

    三条市教育委員会会議規則第 38 条及び第 39 条の規定により、会議の顛末を記載してここ



 

- 4 - 

に署名する。 

                        三条市教育委員会 

                         教育長 長谷川 正二 


